

スポーツピックアップ

各町内駅伝など、市内でたくさんのスポーツイベントが開催されています。特に学校単位で参加したイベント結果や市内愛好会など団体や個人で参加した大会結果など(教育委員会 スポーツ振興係 ☎ 57-7523)までご連絡ください。

野球

【第1回香南市小学生野球大会】
11月25日(土)・12月16日(土)
県立野市青少年センター
グラウンド他

優 勝 嶺北ジュニア(本山町)
準優勝 野市東部ライオンズ
3 位 野市ファイヤーズ
3 位 大篠スポーツ少年団(南国市)

サッカー

【第4回ルネサス杯少年サッカー大会】
12月17日(日)
香我美運動広場

小学5・6年生対象の大会
優 勝 赤岡町スポーツ少年団
準優勝 野市サッカー
3 位 香我美サッカー部

【第5回東部支部U・10少年サッカー大会】
12月17日(日)
赤岡運動広場

小学4年生以下の大会
優 勝 赤岡町スポーツ少年団
準優勝 野市サッカー
3 位 土居(安芸市)

【第1回ウィンターパシフィックin高知】
12月26日(火)・28日(木)
野市ふれあい広場他
県内27チーム・県外9チームが参加し、予選を行いトー

駅伝

【第60回高知駅伝】
1月14日(日)
高知市・芸西村を折り返す8区間(54.095km)
9 位 香美陸上クラブA
3 時間09分14秒
(森岡健児・小松孔明・伊藤光広・工藤晃一・野町貴弘・小松祐介・小松司・新谷祐治)
17 位 香美陸上クラブB
3 時間28分47秒
(近森弘明・福守朗・野口昌裕・杉野誠一・岡村朋紀・間城祐介・森裕佑・藤村昭太)

ナメントに進みました。香南市内各学校の成績は次のとおりです。

5 位 野市中学校
27 位 赤岡・香我美合同チーム

【第2回坂本龍馬旗西日本少年剣道錬成大会・腰山杯争奪戦】
12月17日(日)
県立野市青少年センター

優 勝 野市町スポーツ少年団
回剣道部A(佃隼斗・片岡敦・宇賀映輔・西内文哉・福本裕大)
〔野市東小6年〕

低学年団体の部
敢闘賞(ベスト8) 野市少剣(今西悠太・野市東小3年)・森めぐ(佐古小3年)・浜渦勇樹(野市東小3年)・出張巧真

【平成19年度昇龍旗争奪全国選抜少年剣道大会】
1月7日(日)・8月(月)
岡山県倉敷市水島緑地福田公園体育館

小学6年生個人の部
2 位 宇賀映輔(野市東小)
敢闘賞 佃 隼斗(野市東小)
中学生2・3年生個人の部
3 位 宇賀俊輔(野市中3年)

〔山田小4年〕・山本一郎(野市小4年)〕

【第34回阿土少年剣道錬成大会】
1月14日(日)
徳島県木頭体育館

小学生団体の部
優 勝 野市少剣 佃隼斗・宇賀映輔・福本裕大(野市東小6年)
6 年)

敢闘賞 野市スポーツ・宇賀泰輔(野市東小5年)・片岡敦・西内文哉(野市東小6年)
小学6年生個人の部
優 勝 澤田幸兵(赤岡小)
小学5年生個人の部
2 位 松原 純(赤岡小)
小学3年生個人の部
優 勝 今西悠太(野市東小)
3 位 浜渦勇樹(野市東小)
中学生団体の部
3 位 野市中学校 西岡和紀・小松仁志・森信天(野市中2年)
中学生2年個人の部
3 位 甲藤佑紀(野市中)

私たちにできることから

① 地球温暖化防止作戦 in 香南市



地球ができて46億年。青い海と緑の大地、澄んだ空気に包まれて生命が誕生し、進化し続けてきた地球。人間の生活は知恵と工夫で便利になりました。しかし、快適な暮らしに浸りすぎ、限られた資源を大量に消費している現代社会は「地球温暖化現象」という重大な環境問題をかかえています。今回は、その温暖化防止に取り組んでいる市の事業を簡単に紹介します。

地球温暖化って?
人間の活動により、二酸化炭素などの濃度が増加し、地球の表面温度が上昇することを言います。

例えば:
一人の人間が一月に150キロワット使うと電力消費用として18kgの二酸化炭素を出すこととなります。18kgの二酸化炭素を吸収してくれる森林面積は、約50㎡。電力を使うだけでそれだけの「緑」が必要です。

地球の表面温度が上昇すると?
海面水位が上昇し水没の危険
集中豪雨・干ばつなど、異常気象による災害の増加
生態系への悪影響
高温による冷房など、消費エネルギーの増加によるエネルギー不足
など、温暖化が進むことは私たちの生活に被害を及ぼします。ただ目に見えないので、実感しにくい現状なのかもしれません。しかし近い将来、より深刻な問題になっていく可能性があります。

地球温暖化防止のために
市では「地球温暖化」を防止するための一手段として国などの補助金を活用し、家庭や公共施設から排出される二酸化炭素の削減を目的に省エネ対策に取り組んでいます。学校工口改修と環境教育事業(幼小中学校)太陽光発電(新エネルギー)と省エネ技術を活用し、校舎の環境の改善などの工口改修と、各学年でテーマを決めた環境教育に学校・家庭で取り組み、地域へ発展させていく事業です。平成17年度から野市小学校で実践し、植物で「緑のカーテン」を作り夏季の室内温度を下

私たちができること
基本は一人ひとりの意識です。例えば、資源ごみの分別物を大事に使う、使い捨ての物は買わない、なども立派な省エネ!省エネにつながることは身近にたくさんあり、意外と簡単にできることが多いのです。一度、皆さんのライフスタイルを見直してみましょ。

メガワットソーラー共同利用
推進事業(民間事業所・公共施設)
日照時間を活用して約500kWの太陽光発電装置を設置し、給電を行うモデル事業です。

アンケートの結果 対象108世帯

Q.省エネを実践していますか?
いいえ 3%
はい 175%
わからない 22%

Q.省エネを意識していますか?
いいえ 14%
はい 86%

Q.補助事業に参加した理由
省エネに興味があった 45%
その他 55%

補助事業参加当時は、省エネに関心がなかった家庭でも「こまめに電源を切るようになった」など、約9割の家庭で省エネへの意識が高まり実践しています。

省エネ効果が一目で確認できる「省エネナビ」と、省エネ効果が一目で確認できる「省エネナビ」の導入事業。平成17年度に、補助金の交付を受けた家庭は、旧野市町で108戸。3年間モーターとして、エネルギー消費に関するデータの提供やアンケートに協力し、この事業の省エネ効果を紹介していきます。

香我美運動広場にサッカーゴールと電波時計を設置しました!(コミュニティ助成事業)



(財)自治総合センターのコミュニティ助成事業により、香我美運動広場にサッカーゴール一般用1組、ジュニア用1組、ミニサッカーゴール2組と電波時計を設置しました。

地域のコミュニティ活動をより円滑に実施する目的で設置しましたので、たくさんの皆様のご利用をお待ちしています。



不法投棄しない させない清掃活動

~ 市道堀ノ内添地線にゴミ60トン ~
(香我美・夜須)

ユニック車でつり上げ集積したトン袋は約90袋!

1月14日(日)地域の美しい自然環境を守ろうと「YASUの応援団元気わくワク」、香我美町の上分東まちづくり自治会やボランティアが集まり、投棄物の撤去・清掃活動を行いました。今回は、昨年11月に実施した作業で終わらず、再度計画したもので、投棄されていたゴミは前回と合わせて60トン!

自分勝手な行為で、できたゴミの山に参加者たちは驚いたり、あきれたり...。ごみは決められた場所に決められた方法で!出してください。